vendredi 5 mars 2004



Journal Ouest-France du vendredi 5 mars 2004 Edition : St Nazaire La Baule - Rubriques : Saint-Nazaire Ville

Deux Andréannais oeuvrent pour le Cambodge

Des lunettes pour les Cambodgiens

Des lunettes font leur bonheur. Brigitte et Chheng Min Kim, un couple



Au Cambodge, la mortalité infantile est encore forte avec la perte d'un enfant sur cent. Ces morts sont trop souvent dûs au manque de moyens de locomotion entre les villages et la ville.

d'Andréannais, collectent en ce moment des lunettes pour l'association « Hôpital Marguerite-Marie ». De la CPAM aux opticiens, ils mobilisent la région nazairienne pour les Cambodgiens.

Le Cambodge n'est pas si loin de Saint-André-des-Eaux. Brigitte et Chheng Min Kim le prouvent depuis l'an dernier lorsqu'ils ont rejoint l'association « **Hôpital Marguerite-Marie** ». Cette association s'occupe principalement de l'**hôpital** de Kompong Trabek (à 90 km de Pnomh Pen). Envoi de matériel médical fin 2003 un conteneur est parti de Nantes -, missions d'équipes médicales...

Les Andréannais, Brigitte et Chheng Min Kim, ont décidé de mettre leurs connaissances au service des Cambodgiens. « Chheng est originaire du Cambodge, qu'il a quitté en 1975 à cause des Khmers rouges », explique son épouse, Brigitte. L'homme est aussi dans le transport routier international. « Il sert donc d'interprète lorsque l'association part en mission dans les villages et de logisticien ». Brigitte, elle, alimente les relations avec la

presse. Chargée, comme d'autres bénévoles, de préparer la mission ophtalmologique prévue pour fin avril-début mai, elle a aussi décidé de mettre son employeur, la Caisse primaire d'assurance maladie (CPAM) de Saint-Nazaire, à contribution. « Je collecte les lunettes avec leurs verres. Le directeur de la CPAM a accepté l'installation d'urnes ». Certaines pharmacies, comme celle de Saint-André, jouent aussi le jeu, les opticiens « Alain Afflelou » ont d'emblée donné une caisse de lunettes...

Dimanche, Brigitte et Chheng s'envolent pour le Cambodge pour des « vacances » de quatre semaines. « Nous allons en profiter pour préparer l'arrivée de l'équipe d'ophtalmologistes ». Affiches traduites par Chheng apposées en ville et dans les villages, repérage des cas qui nécessitent un avis médical... Le couple andréannais devrait être comblé : « Nous n'y allons pas pour faire du tourisme, mais pour vivre avec et comme les Cambodgiens ».

Pratique. Le siège de l'association **Marguerite-Marie** se situe au 2, place Duchesse-Anne à Nantes. Renseignements : tél. 02 40 74 15 45 ou sur le site Internet *h.marguerite.marie.free.fr*